

## **Ouverture d'un nouveau centre d'hébergement pour familles et jeunes mères**

Après l'ouverture de la résidence sociale Olympe à Montrouge en décembre dernier, le Samusocial de Paris poursuit son engagement dans le développement de solutions d'hébergement alternatives à l'hébergement hôtelier.

Ce deuxième projet nommé Ariane, situé dans le 14<sup>ème</sup> arrondissement, propose sur 1580m<sup>2</sup> 37 logements et des espaces de vie communs pour les résidents. Il **accueillera à terme 69 adultes et 62 enfants.**

### **Répondre à une demande croissante**

Le nombre de familles appelant le 115 de Paris est en croissance constante. Le Samusocial de Paris, à travers sa plateforme de réservation, héberge chaque nuit près de 58 000 personnes en Ile-de-France. S'il travaille à l'amélioration de la qualité des hôtels, et à faire progresser les conditions d'hébergement à travers un programme « Mieux Vivre à l'hôtel », le développement de lieux d'hébergement plus adaptés à la vie de famille est essentiel.

### **Un accompagnement pluridisciplinaire**

Les résidents du centre Ariane sont accompagnés par une équipe pluridisciplinaire, le centre constituant la dernière étape avant d'accéder à un logement définitif.

### En savoir plus

Laurie Goret, chargée de communication : [l.goret@samusocial-75.fr](mailto:l.goret@samusocial-75.fr) / 06 29 62 57 03